



稲穂いなほ

仙南小学校
R1. 12. 6

No. 32

インフルエンザ大流行, 引き続き, 警戒を!

先週は、あっという間にインフルエンザによる欠席者が増え、感染の拡大を防ぐために1年生は学年閉鎖という措置を急遽、とらせていただきました。町内の学校では、本校が突出して多い状況です。先週は30名を超える罹患者でしたが、今日現在、11名まで減ってきています。ただ、すこやか園でも感染が広まっているようですし、今後とも油断することなく、うがい手洗い、マスクの着用などの感染予防に努めてほしいと思います。

- ① 常時、ランドセルにマスクを数枚入れておいてください。
- ② スクールバスに乗るときは、マスクをするようにしましょう。



県学習状況調査に挑戦 (4~6年生) 12月4日(水)

4年生~国・算・理の3教科 5・6年生~国・算・理・社の4教科

4日(水)、秋田県の小学校4~6年生が一斉に、現在の自分の学力を調べる調査が行われました。本校でも、4年生以上が挑戦しました。特に、4年生は初めての経験ということもあり、やや緊張した様子でしたが、「漢字は全部書けたよ。」とか「作文が書きやすかった。」などの感想を述べていました。意外に感触がよかったようです。

5・6年生は、午後までかかって、やや疲れた様子でしたが、みんながあきらめないで取り組む姿勢を見せてくれたようです。

学習の意欲等に関するアンケートも同時に行いましたが、「勉強が好きだ」「学校が楽しい」と答えた人が多く、うれしく感じました。

今後は、みんなでテスト結果をふり返りながら、きちんと習得できるように家庭学習などで復習に取り組んでほしいと思います。



真剣に取り組む4年生

環境クイズラリー! (環境委員会)

5日(木)の昼休み、さわやか環境委員会が環境クイズラリーを行いました。校内8カ所にクイズが設けられており、参加を申し込んだグループは友達と一緒に環境委員会の活動や環境に関連したクイズに挑戦しながら校内を回りました。1回も間違えずにゴールしたグループや何回か同じ問題に挑戦して時間のかかったグループもありましたが、最後には、全員に参加賞の賞状が渡されました。

企画してくれたさわやか環境委員会の皆さん、ありがとうございました。



グループで協力してクイズに挑戦

～米作り感謝祭（5年生）～12月6日（金）

みらい学年の皆さんが、総合的な学習の時間での農業学習の締めくくりとして、米作りでお世話になった徹平さんのお祖父さん、お祖母さんを招いて、感謝祭を開いてくれました。みらい田んぼで（天日干し）収穫したおいしいお米を使ったおにぎりをみんなで持ち寄って、豚汁を作っていただきました。ダンスや歌・合奏、出し物など、みんなで相談して考えた収穫を感謝する楽しいひとときでした。



おいしいおにぎり と 豚汁 で 会食



みんなからの お礼状

第14回美郷町 オープン卓球大会 小学校3年男女の部 優勝 3年 S. ○○さん

美郷卓球スポ少より、11月23日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。



学習参観日・研修会（12/10）お待ちしております！

- 授業参観 13:00～13:45 【各教室等】
- 研修会 14:00～15:10 【親力アップ講演会：体育館】
（子ども達は、この時間にあわせて教室で授業と帰りの会をしています。）
- 学年・学級懇談 15:20～16:10 【各教室等】
- 合同役員会 16:20～16:50 【1階多目的室】※案内のあった役員

※マスク着用、寒くない服装でおいでください。

※レンタルスキー引渡（12:30～1階ホール） スキー保険申込み（12:30～児童玄関）

親力アップ講演会

ほんの少しの発想の転換で、子育ては劇的に変わります！

演題 叱らなくても子どもは伸びる
～目から鱗の子育てと家庭教育～

元小学校教師で教育評論家の親野智可等先生をお迎えして、親力アップ講演会を開催します。子育てのコツと一緒に学びましょう！

親が楽になれば、子どもが幸せになります。まず、親が楽になって、楽しく子育てすることが大切です。

日程	令和元年12月10日（火）
時間	14:00～15:10 （PTA参観の時間内で講演）
会場	美郷町立仙南小学校
講師	教育評論家 親野智可等氏 （おやのちから）

子どもができないことは
やってあげればいい。
「やってあげると自立できない」は
罪深い迷信。